

PRESSEMELDUNG

50 Esskastanien gegen den Treibhauseffekt

Reden allein stoppt das Schmelzen der Gletscher nicht. Aus diesem Grund ließen sich 34 Schülerinnen und Schüler im Alter von 8 - 13 Jahren von der Kinder- und Jugendinitiative „Plant-for-the-Planet“ während einer Akademie zu „Botschaftern für Klimagerechtigkeit“ ausbilden und pflanzten 50 Esskastanien. Ziel der Initiative ist eine weltweite Gesamtreduktion der CO₂-Emissionen und das Bewusstsein für Klimagerechtigkeit zu schärfen.

Die Akademie am 22. November 2014 fand mit Unterstützung des Holzpellet-Herstellers EC Bioenergie Heidelberg/Bioenergie Handel GmbH und der Gemeinde Karlsbad in der Grundschule Ittersbach sowie im nahe gelegenen Gemeindewald statt.

Los ging es um 9.00 Uhr: Ein spannender Vortrag eines frisch gebackenen Plant-for-the-Planet-Absolventen begeisterte die 34 angehenden Klimaretter: Sie erfuhren, wie es zum Treibhauseffekt kommt, welche Quellen viele CO₂-Emissionen produzieren, warum die Erdatmosphäre belastet wird und wie Bäume dabei helfen können, den Klimawandel aufzuhalten. In anregenden Diskussionen lernten die Kinder, wie man auch zuhause jede Menge Kohlendioxid einsparen kann, beispielsweise, indem mit regenerativen Energien heizt oder regionale Produkte einkauft, weil diese keinen langen Transportwege zurücklegen müssen.

Highlight war für viele die Baumpflanzaktion im Gemeindewald

Zusammen mit dem ortsansässigen Förster Martin Mußgnug durften die Kinder 50 Esskastanien pflanzen. Mit festem Schuhwerk und einem Spaten bepackt, stiefelten die Klimaretter in den Ittersbacher Wald. Trotz tiefliegendem Wurzelwerk und verschlungener Brombeeren gruben die Kinder eifrig Löcher, um den 50 Esskastanien-Pflanzen den richtigen Boden zu schaffen. Auch Bürgermeister Rudi Knodel begutachtete die frisch gepflanzten Bäumchen.

Vom Wald ins World-Cafe

Ausgestattet mit viel Hintergrundwissen zur Klimakrise übten die Kinder in Rhetorik-Workshops, das Erlernte selbstbewusst zu erklären. Zudem erarbeiteten sie in Gruppen, wie man andere Kinder und Erwachsene zum Mitmachen motiviert. Am Ende des Tages präsentierten die Kinder den Eltern ihre erarbeiteten Pläne und Visionen und wurden schließlich zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt. Mit einer Tasche voller Bücher und einer Urkunde in der Hand verließen die Kinder die Veranstaltung gegen 18.00 Uhr.

Kontakt Presse:

Bioenergie Handel GmbH

Jasmin Pfeiffer

E-Mail: Pfeiffer.Jasmin@bioenergie-handel.de

Tel.: 06221-3649-473

www.wohlundwarm.de